



ZÜRCHER SCHIESSSPORTVERBAND
Abteilung Ausbildung

Zürcher Kantonaler Armbrustschützen Verband



Einladung zum Besuchstag des Trainingslagers Kerenzerberg

Liebe Gäste und Schützenfreunde

Für den Nachwuchs der Zürcher Schützen findet vom Samstag 14. Juli bis Samstag 21. Juli 2017, das traditionelle Trainingslager im Kantonalen Sportzentrum Kerenzerberg, 8757 Filzbach, statt.

Das Trainingslager wird vom Ressort Nachwuchskader der Abteilung Ausbildung des Zürcher Schiesssportverbandes organisiert. 17 junge Athleten im Alter von 12-21 Jahren wird die Möglichkeit geboten, während einer Woche intensiv-Lehrgang im Sportschiessen und Polysport zu absolvieren. So gewinnen Sie das Vertrauen in ihre eigenen Sportgeräte, lernen sich in einer Gemeinschaft einzufügen und die Teamfähigkeit in einem professionellen Sportzentrum zu pflegen. Dieses Jahr sind wieder alle Disziplinen, Gewehr 10/50/300m, Pistole 10/25/50m sowie Armbrust 10/30m, vertreten. Für einige der Schiesssportler ist es das Sprungbrett in den Spitzensport.

Traditionsgemäss wird ein Besuchstag für alle Familienangehörige, Funktionäre ZHSV und Schützenfreunde der Zürcher Nachwuchskaders organisiert.

Der Besuchstag findet am Mittwoch, 18. Juli 2017, 13:30 – 18:00 Uhr, statt.

Der **Treffpunkt** wird bei der **Lobby des Sportzentrums** angeschlagen. Nach einer Einführung werden Sie in einem Rundgang die Arbeit der jungen Schiesssportler verfolgen können.

Alle Teilnehmer und die Lagerleitung werden Ihre Anwesenheit sehr schätzen. Vielen Dank für Ihren Besuch.

Um das Ganze ein wenig vorzubereiten ist Ihnen Thomas Gubser über eine kurze Anmeldung dankbar.

Viele Grüsse

Thomas Gubser
RL NWK ZHSV
Lagerleiter

gubserthomas@gmx.ch